



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/80810 a 184/80814 14/08/2015 206256 a 206260
184/80816 a 184/80818 14/08/2015 206262 a 206264

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

Desde comienzos del ejercicio 2015 y hasta el 28 de agosto de 2015, el Grupo RENFE-Operadora ha realizado inversiones en la provincia de Málaga por importe de 165.898,99 euros, de acuerdo con el siguiente detalle:

PROYECTO PRESUPUESTOS GENERALES DEL ESTADO/ DETALLE DE ACTUACIONES		INVERSIÓN REALIZADA 2015
1401	INSTALACIONES INDUSTRIALES	69.241,40
	MODIFICACIÓN Y AUTOMATIZACIÓN DE LA CATENARIA DE LA BASE DE MANTENIMIENTO DE MÁLAGA ALTA VELOCIDAD PARA VÍA DE LAVADO	59.597,00
	MÁQUINA ELÉCTRICA PARA PARES DE APRIETE EN TRENES CIVIA DE LA BMI MÁLAGA.	9.644,40
0708	ACTUACIONES EN ESTACIONES VUI*	96.657,59
	MEJORA DE LA ACCESIBILIDAD EN LA ESTACIÓN DE LOS BOLICHES, NÚCLEO DE CERCANÍAS DE MÁLAGA	96.657,59
TOTAL PROVINCIA DE MÁLAGA		165.898,99

*viajeros urbanos e interurbanos

Asimismo, hay que señalar que la previsión establecida para esta provincia en el momento de confección de los Presupuestos Generales del Estado 2015 corresponde a una asignación indirecta de proyectos de inversión no regionalizada.

Madrid, 6 de octubre de 2015